

Betrifft: Masterplan Gesundheit – Zwei Jahre Masterplan

Ergebnisse folgender Beschlussvorschläge aus der nichtöffentlichen Vorberatung im Verwaltungs- und Finanzausschuss am 16.11.2017

1. Die Verwaltung setzt die Maßnahmen des Masterplans Gesundheit weiter um.

Einstimmig empfohlen

2. Bei zukünftigen Bau- und Sanierungsmaßnahmen in Hallen und öffentlichen Gebäuden soll die Anschaffung von Defibrillatoren Standard sein.

Mehrheitlich empfohlen

3. An der jährlichen Durchführung einer Gesundheitsmesse wird festgehalten.

Einstimmig empfohlen

4. Die Veranstaltungsreihe „Impulse“ wird weitergeführt. Entsprechende Stellenanteile von 20 % sind beim Amt für Familie, Bildung, Sport und Soziales ab Januar 2018 zu verankern.

Einstimmig empfohlen